

Escuela - Hogar en Villar del Pozo

Este "negocio" empezó en la primavera del año 1957.

Arboles altos, canciones de mil pájaros, nidos al alcance de la mano, susurro del agua al nacer entre las rocas, olor a tomillo y mejorana; más de 2.000 m² de techos hundidos —ruinas de un antiguo balneario—. Contraste del rojo de amapolas y blanco de margaritas.

Un pastor apacienta sus ovejas sin ciencia en su mochila; dijo que se llamaba Luciano. Qué sé yo. . . ., quizás Luciano, sus ovejas, y su poca ciencia, fueran lo definitivo.

1958 a 1963

Un camino: P.I.O. (Principio de Igualdad de Oportunidades)
Colonia Permanente de Alfabetización.
(Turnos de 40 días y 60 niños)

NIÑOS ALFABETIZADOS..... 360

Lucianos en el Valle de la Alcudia. Lucianos en la zona de los Montes, y Lucianos ignorados en tantas fincas diseminadas en 20.000 Kms². Dijo un estadista que 1.300 Lucianos. ¿Igualdad de oportunidades?. La imagen de ellos llenó los espacios ruinosos, y en la mente de unos soñadores nació el feliz "negocio"; quizás el más importante de cuantos han nacido en nuestra provincia.

Con la fantasía de Don Quijote, viendo aulas de clase donde solo había escombros, desfilaron algunos cientos de niños para ser alfabetizados, y, junto a unos Maestros Nacionales, abrir camino a los Profesores de E.G.B., y a otros niños que se llaman: Antonio, José, Carlos,... y que hasta aprenden inglés.



Con la diana comienza la tarea: hacer la alfabetización.